

# SIKO-Team Meeting

**Montag, 26.06.2017**

**Zeit: 19:00 – 22:30 Uhr**

**Ort: Gemeinschaftsraum Paul Clairmont-Strasse**

**Anwesend:** SIKO - Marcel Meyer (MM), Lars Büchi (LB), Daniela Büchi (DB), Roger Bießer (RB), Susanna Jurt (SJ), Corinna Scherer (CS, KinderKaffee)

Urban Gardening – Marc Hoeglinger (MH)

Musikraum – Margrit Egger (ME)

**Abwesend:** Hauskommission 60+ - Georg Hummel (GH)

**Protokoll:** RB, 02. Juli 2017

**Beilagen:** -

Traktandum	Diskussionen, Beschlüsse, Kommentare	Zuständig
Musikraum	<p>Der Antrag für den Musikraum wird am 28.08.17 dem Vorstand eingereicht. Es müssen ca. 25 Interessierte sein. Bis jetzt sind 20 Interessenten vorhanden mit dem Potenzial von weiteren.</p> <p>Margrit hat ein Belegungs-Zeitfenster gemacht. Daraus ist ersichtlich, dass der Zeitplan schon sehr voll ist.</p> <p>Wenn 25 Interessenten da sind, fängt die Arbeit mit Vereinsgründung an.</p> <p>Die Gesamtkosten betragen 46 k, wovon die Lüftung schon eingebaut ist. Der Raum kann nicht für anderweitige Zwecke genutzt werden, weil er Fensterlos ist.</p>	ME
Bastelraum/Werkstatt Haus G - gibt es das?	<p>Roger klärt mit Pius von der SIKO Rotach ab, was für Erfahrungen sie mit dem Bastelraum gemacht haben. Mit der Geschäftsstelle was der Stand ist.</p> <p>Marc klärt ab, ob es am Urban Gardening angehängt werden kann.</p>	RB an SIKO und MH
Urban Gardening	<p>Der Start war kurzfristig, weil plötzlich alle Kisten da waren.</p> <p>Es gibt ein Treffen in der Woche vom 3. Juli um einiges zu klären und den Zwischenstand zu analysieren, denn vieles ist noch nicht klar (z. B. Putzen).</p> <p>Alle 80 Beete sind vergeben und werden mit 40 Leute geteilt werden.</p> <p>Marcel und Susanna waren überrascht, dass so viele Beete aufgestellt wurden. Marc meinte, dass das nicht in Kontrolle der UG gewesen sei.</p>	MH

	<p>Es hat eine Mischung von Einzel- und Gruppenbeete. Der Sinn ist, dass man sich Beete teilt. UG machen Begrünung um die Tische herum. Ein Infoabend oder -morgen ist geplant. Z. B. wie man biologisch gärtnern tut. Auch ist eine stille DachBAR geplant. Kommunikation über Email und Triemlinetz.</p>	
DachBAR	<p>Die grosse Frage war, ob man weitere DachBARen organisieren soll? Es gibt bereits Anfragen. Grundsätzlich ist UG einverstanden. Marc klärt ab, ob der Verein einverstanden ist. SIKO hat Leuchtschlangen für eine angenehme Beleuchtung. Anfragen werden nach Entscheid von UG von Fall zu Fall mit UG entschieden.</p>	MH an SIKO
KinderKaffee	<p>Es kamen nicht viele Leute an den KinderKaffee Treff, vermutlich lag das am warmen Wetter. Schauen wie es sich weiterentwickelt. Alle 2 Wochen Donnerstag / Freitag alternierend sind die Termine des KinderKaffees. Ein Grillfest ist am 08. Juli ab 16 Uhr geplant.</p>	CS
Infrastruktur und Umgebung	<p><b>Grillfeste unter der Linde</b> Es gab ein paar lärmige Grillfeste unter der Linde, aber warten wir mal ab, wie sich das weiterentwickelt.</p> <p><b>Grilleinweihung</b> Es kamen einige Gäste zur Grilleinweihung. Ein Beschreib und Fotos fürs Netz kommt macht Susanna.</p> <p><b>Brunnen</b> Wird das Wasser gereinigt. Es ist schmutzig, weil die Kinder Velos darin waschen und Sandkasten Spielsachen reinnehmen und waschen (was völlig ok ist). Der Brunnen beim Ü60+ Haus ist eine Fehlkonstruktion. Das Wasser läuft nicht ab und fängt an zu stinken. Es wäre besser, wenn das Wasser konstant fließen würde. Nachtrag: Mieter aus Ü60+ hat sich beschwert.</p> <p><b>Kiesplatz</b> Steine sind spitzig und nicht optimal für Barfüssige. Kleinkind fiel herunter und verletzte sich. Lars vermutet, dass sich die Kinder nach oben verschieben werden, sobald der Spielplatz offen ist</p>	<p>SJ (erledigt)</p> <p>RB an Peter Merk</p> <p>RB an Peter Merk</p> <p>RB an Peter Merk</p>

	<p>und somit eine Entschärfung des Problems stattfinden könnte.</p> <p><b>Umgebungsbeplanung</b></p> <p>Die Pflanzen werden zu wenig gegossen und mit wenig Liebe behandelt. Ev. Fehlt das Wissen der GGZ.</p> <p><b>Kinder auf dem Velodach</b></p> <p>Fast jeden Abend sind Kinder auf dem Dach. Geschäftsstelle soll Brief oder Aushang für Eltern schreiben.</p> <p><b>Sonnensegel</b></p> <p>Vorschlag einer App geht nicht, weil die Geschäftsstelle die Verantwortung nicht abgeben möchte. Sie wollen keine elektronische App Lösung. Auch die Briefkasten-Lösung wurde abgelehnt, weil es dann zu viele Schlüssel gibt.</p> <p>Sie favorisieren die Idee mit dem Kästchen. Wie ist das mit der Verantwortung, wenn eine Person nach Hause geht und es noch sonnig ist? Situation sollte sich entspannen, wenn Spielplatz kommt.</p> <p>Susanna verlangt eine Bedienungsanleitung für die Fernbedienung.</p> <p>Wir warten sehnlichst auf das Kästchen mit 10 Schlüssel und 3 Fernbedienungen („Herr Bürgi wird sich in den nächsten Wochen darum kümmern.“)</p>	<p>RB an Peter Merk</p> <p>CS an Peter Merk</p> <p>Peter Merk an SIKO</p>
<b>Hauskommission 60+ (per E-Mail)</b>	<p>Am Adventabend sind Verkäufe von Stoffe etc. geplant. Grundsätzlich ok. Besser wäre einen Adventsverkauf an mit anderen VerkäuferInnen an einem Samstag machen.</p> <p>Fussballturnier mangels zu wenig Anmeldungen abgesagt!</p>	GH
<b>Ämter</b>	<p>Obmann - Roger</p> <p>Kasse - Marcel</p> <p>Protokoll / Traktanden – jeder kommt mal dran</p> <p>Webseite – Corinna (Übergabe durch RB)</p> <p>Gemeinschaftsräume - Lars/Daniela mit Unterstützung von Susanna (Die Vermietung gibt viel Arbeit und soll später ev. durch eine Person gemacht werden, die nicht in der SIKO ist.)</p>	Alle
<b>Feste/Events</b>	<p>Für den Herbstausflug am 30.09.17 wird ein Ausflug ins Waldlehrzentrum Sihlwald geplant. Mit Grillfest in der Schöne und Erkundungspaziergang, Org Marcel/Susanna, Einladung Daniela/Lars Corinna klärt ab, ob sich ein Glacéwagen für das Grillfest am 08.07.17 lohnt.</p>	Alle

	Ein indischer Kochkurs wird von Saurabah nach den Sommerferien organisiert.	
Diverses	<p>Grosser Weihnachtsbaum für die Siedlung -&gt; Hat Jürg den Namen des Italieners, der sich am 5.9.16 gemeldet hat?</p> <p>Ampel - Problem wegen Haus gegenüber (neue Baustelle) - Schülerlotsen wird von Ü60 organisiert (vielleicht). Aktueller Stand?</p> <p>Parkierte Autos an der Birmensdorferstrasse und im vor dem Haus 60+.</p> <p>Hans Bernet braucht einen professionellen Tischtennis Tisch - es hat schon zwei Tischtennis Tische. Würden Gruppe mit Zustupf finanzieren, aber sollen zuerst eine Gruppe gründen.</p>	<p>Jürg Aebli an SIKO</p> <p>Peter Merk an SIKO</p> <p>Antwort von Jürg Aebli erhalten</p> <p>SJ an Hans Bernet</p>
Logos	<p>Ev. das SIKO Logo fürs KinderKaffee verwenden</p> <p>Nochmals mit Georg wegen neuem Logo nachgehen (neues KinderKaffee Logo, SIKO Logo weniger kindlich)</p> <p>OCR Test mit NachBar Logo an Corinna</p>	<p>RB an Georg</p> <p>RB an CS</p>
Quarternetz	Wir finden das Quarternetz eine gute Sache, aber zuerst müssen wir uns vernetzen. Erst Siedlungsnetz dann Quarternetz, darum ist das Quarternetz für uns momentan keine Option, aber später eine Möglichkeit.	
Termin nächste Sitzung	Montag 02.10.2017 um 20 Uhr im GR Paul Clairmont-Strasse Corinna Protokoll und Traktanden	Alle
Themen für nächste Sitzung	Advent Event (Kalender) Sommerfest - Review und Planung für nächstes Jahr Neues SIKO Logo Regelmässige Umfragen (Idee Yves Ortiz) ?	Alle